



Pix et continuité pédagogique

publié le 15/04/2020

Pourquoi et comment aider les élèves à développer leurs compétences numériques maintenant ?

Descriptif :

Pourquoi et comment aider les élèves à développer leurs compétences numériques maintenant ?

Sommaire :

- Pourquoi vouloir développer les compétences des élèves dans le domaine du numérique maintenant ?
 - Pourquoi utiliser la plateforme pix ?
-

● Pourquoi vouloir développer les compétences des élèves dans le domaine du numérique maintenant ?

Le contexte d'enseignement à distance a engendré une utilisation massive d'outils. Les élèves sont en train d'éprouver leurs capacités à travailler dans un environnement numérique. Les aider à renforcer leurs compétences dans ce contexte présente plusieurs avantages pour l'élève :

- Gagner en efficacité dans son travail ;
- Se redonner confiance ;
- Développer une attitude responsable notamment dans l'utilisation des réseaux.

● Pourquoi utiliser la plateforme pix ?

Pix est une plateforme compatible multi-supports qui permet un travail de l'élève en autonomie.

La plateforme pix permet de développer et de faire un diagnostic de ses compétences dans le domaine du numérique. Elle permet aussi de passer une certification qui sera obligatoire en fin de formation pour les lycées, les BTS et les classes prépa dès l'année prochaine.

Pour en savoir plus, se référer à [l'article sur la certification pix](#) ainsi qu'à la [page pix et continuité pédagogique](#).



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.